

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa atas selesainya penyusunan tesis yang merupakan tugas untuk memenuhi sebagian persyaratan mencapai derajat Strata 2 Program Studi Magister Hukum Universitas Pelita Harapan.

Pada kesempatan ini tidak lupa penulis ucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya atas bantuan dan bimbingan dari :

1. Ibu Prof. DR. Hj. Sri Gambir Melati Hatta, SH sebagai dosen pembimbing yang dengan sabar dan baik telah membimbing penulis dalam menyelesaikan tesis ini.
2. Bapak Meray Hendrik Mezak, SH, MH sebagai dosen co pembimbing selalu mendorong penulis dalam penyusunan tesis ini.
3. Bapak Prof. DR. Philipus M.Hadjon, SH, sebagai Ketua Program Studi Pascasarjana Magister Hukum Universitas Pelita Harapan
4. Bapak Edward Bertomeno, SH, LLM selaku dosen mata kuliah Pasar Modal pada Universitas Pelita Harapan.
5. Segenap rekan sekerja di Fakultas Ekonomi Universitas Pelita Harapan dan terutama Ibu Dra. Adella Mawuntu, MM, yang selalu mendorong penulis untuk berjuang menyelesaikan pendidikan ini.
6. Walaupun saat ini penulis tidak lagi didampingi suami tercinta, namun anak-anakku yang terkasih, William, Richard, Ramon, Anita, Teddy selalu mendampingi dan mendorong penulis didalam meraih cita-cita yang diinginkan, sehingga dengan doa dan kasih yang diberikan pada penulis, maka tesis ini dapat diselesaikan tepat waktu.

Atas segala bantuan dan budi baik tersebut, kiranya Tuhan Yang Maha Esa selalu memberikan berkat dan rahmatNya berkelimpahan.

Akhirnya untuk penyempurnaan tesis ini lebih lanjut, penulis mengharapkan tanggapan dan bantuannya agar tesis ini dapat dimanfaatkan dan berguna bagi sesama.

Jakarta, 16 Agustus 2002  
Penulis,

Mathilda Taty Rumawas



## DAFTAR ISI

	Halaman
ABSTRAK	i
KATA PENGANTAR	iii
DAFTAR ISI	1
BAB I : PENDAHULUAN	1
A. Latar Belakang Permasalahan	1
B. Rumusan Masalah	11
C. Tujuan dan Kegunaan Penelitian	12
D. Kerangka Teoritis dan Konseptual	12
E. Metodologi Penelitian	21
F. Sistematika Penulisan	24
BAB II : TANGGUNG JAWAB PELAKU PASAR MODAL DALAM PENERAPAN PRINSIP KETERBUKAAN	27
A. Prinsip Keterbukaan Dalam Panawaran Umum	27
B. Ketentuan Standar Prinsip Keterbukaan Informasi	29
C. Tujuan Prinsip Keterbukaan	34
D. Manfaat Financial Disclosures	42
E. Profesi Penunjang Pasar Modal	44
F. Esensi Perlindungan Publik	48
BAB III : PERAN BAPEPAM SEBAGAI PENGAWAS KEGIATAN PASAR MODAL DI INDONESIA	52
A. Kegiatan Pasar Modal Indonesia	52
B. Peraturan Tentang Penanaman Saham di Pasar Perdana	58
C. Peraturan setelah Perusahaan Listing di Pasar Modal	63
BAB IV : MEKANISME PELAKSANAAN PRINSIP KETERBUKAAN DALAM HUBUNGANNYA DENGAN PERLINDUNGAN HUKUM BAGI INVESTOR	82
A. Pelaksanaan Prinsip Keterbukaan Sebelum Pendaftaran Menjadi Efektif	82
B. Fakta-Fakta Material Yang Mempengaruhi Harga Saham	89
C. Perbuatan Yang Dapat Menyebabkan Dalam Prinsip Keterbukaan	92

D. Pertanggung Jawaban Hukum Pelanggaran Prinsip Keterbukaan	101
E. Bentuk Perlindungan Terhadap Publik	104
<b>BAB V : KESIMPULAN DAN SARAN</b>	
A. Kesimpulan	108
B. Saran	109
<b>DAFTAR PUSTAKA</b>	

